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Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal da Assistência Social de Santos – CMAS, realizada 1 
no dia 23 de janeiro de 2018, na sede do Conselho, sito a Rua XV de Novembro, 183 – Centro – Santos/SP, com 2 
a presença de conselheiros e convidados, cujas assinaturas constam na lista em anexo que faz parte integrante 3 
desta ata. Em segunda chamada, a Sra. Marina - Presidente do CMAS,  cumprimenta e agradece a presença de 4 
todos os presentes e segue com a Pauta, Item 1) Apreciação e Deliberação do saldo reprogramado Relatório 5 
Financeiro do 4 trimestre e anual do Fundo Estadual de Assistência Social – FEAS.: Iniciada com a  leitura 6 
da memória da reunião com comissão para análise da prestação de contas do 4º trimestre, exceto o mês de 7 
setembro. Em seguida Sra. Caroline, SEAREDES, inicia a apresentação do Relatório Físico: GALP: atividades 8 
de inclusão produtiva em parceria com a CODESO (parte financeira fica com GALP e parte executora com a 9 
CODESO). APAE: habilitação e reabilitação para PCD. Apesar de não ser serviço tipificado, tem amparo nas 10 
resoluções nº 33 e 34 do CNAS. Sra. Marina, presidente, pontua ser necessário construir fluxo de 11 
encaminhamento para que essa rede seja mais próxima dos serviços. Sra. Caroline, SEAREDES, sugere 12 
analisarmos qual demanda temos, pois não sabemos se a demanda sai das entidades e vai para os serviços ou o 13 
oposto, são dados incipientes; 30 de Julho: assim como a APAE, oferta inserção ao mercado de trabalho e 14 
habilitação e reabilitação à PCD. A conselheira Fernanda questiona qual a equipe técnica da CODESO. Sr. 15 
Leandro, Coordenador da Proteção Social Básica, informa que há um técnico do Time do Emprego, equipe para 16 
o Projeto Fênix e administrativo. Fica acordado que a CODESO será convidada para explanar sobre suas 17 
atividades. Sra. Caroline dá sequencia a apresentação: Proteção Social Especial. PAEFI: Para o Estado, não há 18 
divisão entre CREAS leste e CREAS zona noroeste. Questionada a meta programada para 600 e executada 400, 19 
em 2017. Sra. Marina, presidente, questiona o número apontado de 50 atendimentos programado para o CREAS 20 
zona leste, que somado aos 160 do CREAS zona noroeste totaliza os 210 mensais do 4º trimestre de 2017. 21 
Centro Pop: sugestão de inserção, pois não estava com a descrição do serviço contendo o numero de recâmbios e 22 
destinos. MSE: numero alterado de acordo com PMAS; Casa da Criança: Sra. Marina, presidente, sugere que o 23 
número de famílias acolhidas seja correlacionado com o referenciamento aos CRAS e CREAS. Sr. Leandro, 24 
Coordenador PSB, explica que há reuniões entre as coordenadorias (básica, média e alta). Ficou acordado que a 25 
informação correlacional será fornecida ao CMAS e internamente, não para o Estado, bem como de outros 26 
serviços, não apenas de alta complexidade; Casa do Paraplégico: serviço de residência inclusiva. Foi discutida na 27 
reunião da comissão o histórico da casa e a adequação desta à política de assistência social, bem como 28 
adequação de seu espaço físico para que fique o mais semelhante possível à uma casa; 30 de Julho: serviço de 29 
residência inclusiva também. A conselheira Tayná questiona a alteração dos textos dos serviços executados para 30 
além do que foi sugerido na reunião da comissão; Sra. Caroline, SEAREDES, explica que o fez para que ficasse 31 
mais harmônico; Sra.Tayná então sugere que sejam mantidos os textos e altere-se apenas o que foi solicitado. 32 
Recursos: 9ª e 10ª parcela do 4º trimestre. Neste momento passamos para a apresentação dos repasses 33 
financeiros: Sr. Leandro, Coordenador PSB, inicia pela Proteção Social Básica com o montante de R$ 34 
228.000,00. Sra. Marina, presidente, sugere que os processos sejam enviados anteriormente à presidência do 35 
CMAS, Sr. Leandro, Coordenador PSB, pondera que são processos volumosos e pesados e o mais fácil seria ser 36 
realizada reunião na SEAS para facilitar a manipulação dos mesmos. Continuando a apresentação dos repasses: 37 
Proteção Social Especial (média complexidade) 4º trimestre de 2017. Questionamento da receita e despesa, o por 38 
quê de tanta discrepância; Sr. Leandro esclarece que foi em virtude de saldo reprogramado, oriundo de anos 39 
anteriores. Questionamento sobre itens de vestuário: foram chinelos para Centro Pop e calçados de segurança 40 
para inserção de usuários do PAEFI no mercado de trabalho; Proteção Social Especial (alta complexidade) 4º 41 
trimestre 2017. Sr. Leandro explica que há necessidade de aprovação desses 4º trimestre de repasse, sendo então 42 
aprovado e estando aprovados os outros trimestres, aprova-se o repasse anual do ano de 2017. O Saldo 43 
reprogramado foi previsto apenas para a média complexidade, sendo de 2016 para 2017 aprovados R$ 44 
137.284,74 com total de R$ 143.657,68, aplicados em material de consumo, alimentação e serviços de terceiros. 45 
A conselheira Fernanda Gonçalves questiona quais são os critérios para reprogramação, é explicado que se 46 
baseia em cima do valor repassado pelo setor financeiro à coordenadoria, discutido com o departamento e feito 47 
um plano de reprogramação. Sra. Marina, presidente, questiona se é possível mudar de proteção o saldo 48 
reprogramado e lhe é esclarecido que sim. A conselheira Fernanda Gonçalves coloca que o saldo poderia ser 49 
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repassado à outra proteção, para alguma entidade que ofereça o que é preciso pela avaliação da proteção, todavia 50 
há que passar pelo setor jurídico, entidade refazer seu plano e isso poderá tomar tanto tempo que não será 51 
possível termos tempo hábil para utilizar o recurso.  Compra de cartilhas e tabloides: esclarecido, a dúvida se deu 52 
em relação aos termos utilizados para referência aos mesmos. O Sr. Leandro, coordenador da PSB justifica que 53 
será apresentada somente o Relatório Financeiro do 2º Trimestre, pois o relatório referente ao 3º trimestre não 54 
ficou pronto a tempo de ser apresentado. Item 2) Informes do Gestor: Sr. Leandro, coordenador da 55 
PSBDRADS informa um equívoco quando da publicação da rede conveniada visto não constar os serviços 56 
públicos. Isto posto torna-se necessário a publicação de retificação, incluindo além do que é preciso, também os 57 
recursos federais. Sra. Marina, presidente, informa que a próxima assembleia geral ordinária do CMAS ocorrerá 58 
no dia 06 de fevereiro, a princípio com sete pautas a serem discutidas, entre elas: análise dos recursos federais, 59 
termo de aceite primeira infância criança feliz, recomposição das comissões, recomposição de representantes em 60 
outras instâncias, informes gestor, informes CMAS, informes gerais. Local: Casa da Criança, primeira chamada 61 
08h30, segunda chamada e início às 09h00. 3º Item de Pauta: Assuntos Gerais: Não houve informes. Sem mais 62 
assunto a tratar, a Assembleia foi encerrada pela Presidente Marina Carvalho Penteado e eu Livia Rother Ruiz 63 
Arb, lavrei a presente ata, a qual se apresenta assinada por mim e pela Presidente Marina Carvalho Penteado. 64 

 65 
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Marina Carvalho Penteado                                                                           Livia Rother Ruiz Arb 67 

    Presidente                                                                                          1º Secretário (em substituição) 68 


